

三次市公衛協が作成したウェルカムボード



府中町では、町内に現存する井戸の情報を

【防災・減災】

三次市では、三次さんさいスタジアムで開催された「第9回 WBSC女子野球ワールドカップ」において、環境づくりについて報告します。

【環境づくり】

大崎上島町では、歯周病の怖さを知つてほしいとの思いで講演会を開催しました。当初50人程度の参加を想定していましたが、町内放送や公衛協事業で頻繁にPRした結果、熱い人の町民が参加し、熱い

助成した事業のうち、いくつかの事業について報告します。

【健康づくり】

廿日市市では、四季が丘市民センターの図書室にある窓に、断熱材と内窓を設置する取り組みを実施しました。内窓の設置は、建築関係の専門家や木工会社の協力を得て、地元の子どもたちと一緒に実行いました。また、内窓を設置した場合と設置しない場合の温度差が8°Cになり、断熱効果が実証されました。詳細は、「環境と健康 第632 (2023年11月1日発行)号2面」をご覧ください。

【脱温暖化】

ルドカップ」において、プランターに花を植え、試合会場に配置しました。公衛協のみならず、住民や保育園児、大学生など約200人が参加し、花の管理や花文字の作成、ウェルカムボードで活動を紹介するなど、多くの人が参加し、認知してもらえた活動を行いました。

心に講師の話に耳を傾けました。講演会後は、参加した感想や感謝の声を対面や電話で聞き、公衛協の存在感がさらに向上したようです。

10市町でコミュニティ活動助成事業を通じて公衛協をPR

環境と健康のコミュニティ活動助成事業報告

大崎上島町公衛協が主催した講演会の様子（上）、府中町公衛協が主助共井戸に登録されていることがわかるように看板を設置（下）

日帰りの参加に対応した研修へ

地域ニーズ対応や発信力強化を学ぶ



12月21日・22日に「企画づくりコース」を開催し、3団体から5名が参加しました。今年度も、宿泊だけでなく、通い参加に対応し、3月上旬に助成先が決定しました。

習と養殖を同時に進め、「分別が分かりにくくゴミの捨て方を伝える」「フレイル予防の学習会を開催する」など遊び心や地域の元気につながる仕掛けを盛り込んだ内容となりました。

昨年末に令和6年度の助成事業に関する募集が始まり、3月上旬に地域活動支援センターへお問い合わせください。



●令和5年度 助成事業一覧●

公衛協名	事業名
府中町	共助井戸の調査とマップ作成
海田町	災害時共助利用井戸プロジェクト
竹原市竹原地区（来須）	黄スイセンで土手を埋め尽くそう
大崎上島町	歯周病は怖いぞ!!めざせ8020
廿日市市	家の断熱でエネルギー削減!!（内窓DIYで体験学習）
廿日市市大野	大野地域井戸調査プロジェクトチーム
尾道市今津野学区	フジバカラマをみんなで栽培
福山市	福山市竹尋地区防災井戸の①マップ作製、②防災表示看板作製、③用具の調達、④井戸活用リハーサル実施
福山市有馬学区	芦田大谷砂留を守る会
福山市本郷学区	城山登山道の整備～環境を整備し、誰でも登れる山に～
府中市川原地区	通学路を美しくする
府中市元町地区	地域と生徒の花コラボ活動～憩いの場を目指す～
三次市	花で歓迎! 第9回WBSC女子野球ワールドカップ in 三次
三次市酒屋地区	竹プランターを作って花を植えよう

企画を考える参加者（上）、考めた企画を発表する参加者（下）が各自の企画書を見ながら話し合いました。その後、企画をより魅力的なものにするため、どうやって実践するかを考え、W2Hで整理し、具体化していくました。

その後、企画をより魅力的なものにするため、「遊び心」や「毒氣」、「事業名の分りやすさ」などの要素を取り入れ、企画は「ウォーキングと防災と地域清掃をミックスして、点検ウォーキングの後、地域清掃で草刈りをする」、「食と環境をミックスして、地域の河川に魚を放つ」といったアイデアのことを考えました。

企画は「ウォーキングと防災と地域清掃をミックスして、点検ウォーキングの後、地域清掃で草刈りをする」、「食と環境をミックスして、地域の河川に魚を放つ」といったアイデアのことを考えました。

令和6年度も専門研修を実施する予定です。積極的に参加していただき、組織強化・取り組みのマンネリ防止にご活用ください。

企画は「ウォーキングと防災と地域清掃をミックスして、点検ウォーキングの後、地域清掃で草刈りをする」、「食と環境をミックスして、地域の河川に魚を放つ」といったアイデアのことを考えました。

令和6年度も専門研修を実施する予定です。積極的に参加していただき、組織強化・取り組みのマンネリ防止にご活用ください。